

**TOYOTA GAZOO RACING  
INDONESIA RAIH  
KESUKSESAN DI SERI  
TERAKHIR SLALOM 2024**



**GT RADIAL BERSINAR DI  
TOYOTA GAZOO RACING  
PHILIPPINES CUP**





## **TOYOTA GAZOO RACING INDONESIA RAIH KESUKSESAN DI SERI TERAKHIR SLALOM 2024**

SLALOM 2024 memasuki babak final. Pertandingan seri terakhir digelar pada 2 November 2024 di GOR Arcamanik. Toyota Gazoo Racing Indonesia (TGRI) yang didukung oleh ban GT Radial sukses mencatatkan prestasi di beberapa kelas yang dipertandingkan, salah satunya Alinka Hardianti yang berhasil menjadi juara nasional wanita SLALOM 2024.

Prestasi yang ditorehkan oleh tim TGRI turut memberikan kesan bangga bagi GT Radial. Melalui produk andalannya Champiro SX2 dan Champiro GTX Pro sukses memberikan dukungan maksimal pada TGRI dalam meraih serangkaian prestasi di seri terakhir SLALOM 2024.

TGRI menurunkan pembalap terbaiknya pada seri terakhir SLALOM 2024, Adrianza Yunial, Alinka Harianti, Anjasara Wahyu, dan Herdiko Setyaputra. Dengan seluruh prestasi yang di dapatkan baik individu maupun team, GT Radial berharap TGRI bisa terus mendapatkan prestasi lainnya di waktu mendatang, tentunya juga dukungan dari ban GT Radial.



## **GT RADIAL BERSINAR DI TOYOTA GAZOO RACING PHILIPPINES CUP**

GT Radial sukses membuktikan kualitas dengan berhasil memberikan support yang luar biasa kepada seluruh pembalap yang ikut ambil bagian dalam Toyota Gazoo Racing Philippines Cup pada 8-9 November 2024 di Clark International Speedway. Ini merupakan seri terakhir atau Seri Final sepanjang tahun 2024.

Semua pembalap yang ambil bagian dalam Toyota Gazoo Racing Philippines Cup 2024 menggandalkan ban GT Radial Champiro SX2 dan Champiro XSR. Dengan kualitas yang melebihi rata rata serta dampak positif dari kinerja Ban Champiro SX2 dan Champiro XSR membuat seluruh peserta dapat menyelesaikan pertandingan dengan aman, nyaman, dan zero accident.

Tidak hanya pertandingan dengan format Sprint Race, Toyota Gazoo Racing Philippines Cup juga melombakan ajang Time Attack, Trackday, Dyno, dan Endurance Race. Seluruh rangkaian acara dibuat penuh dengan hiburan untuk memberikan kesan ceria bagi seluruh pecinta otomotif yang menyaksikan secara langsung.